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寄居町教育委員会 

  



令和４年寄居町教育委員会 第１１回 定例会議事録 

 

招 集 期 日 令和 ４年１１月２５日 

招 集 場 所 寄居町役場 研修・相談室 B 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会  １１月２５日 午後３時００分 

閉会  １１月２５日 午後４時２７分 

 

出席委員 

  教 育 長    関根 光男（議長） 

  教育長職務代理者    清水 幸三郎 

  委 員    小林 央子 

  委 員    関根 薫 

出席職員 

 教育総務課長    黒瀨 和俊 

 生涯学習課長    黒瀨 浩史 

 教育指導課長    岡田 久志 

 教育総務課主査    倉田 勉 

 教育総務課主任    笠原 大輝 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回議事

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

令和４年第１１回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和４年第１０回定例会の議事録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何か

ございますか。 

 

○関根教育長、清水委員、関根委員 

数点修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは、承認いただきましたので、

前回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第１０回定例会署名委員：清水委員・関根委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

小林委員、関根委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校の様子について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 第６回北部地区教育長会議について 

４ 第２回埼玉県市町村教育委員会教育長研究協議会について 

５ 令和４年度第７回町内定例校長会について 

 

〇関根委員 

 ４点目の報告の中で、埼玉県下全教職員の超過勤務実態を基

に、働き方改革は「まったなし」との説明がありました。つき

ましては、寄居町教職員の超過勤務の状況について伺います。 
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日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１９号 

 

 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

 ６月調査では、月８０時間超が数名。４５時間超が５０人程

度となっております。 

 

○関根教育長 

 日程第４ 議案第１９号 令和４年度寄居町一般会計補正予

算（第６号）（案）に対する意見の回答について を議題といた

します。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

〇関根委員 

 鉢形城跡保存整備基金について、基金の財源及び現在高、充

当経費について伺います。 

  

○黒瀨生涯学習課長 

 鉢形財産区から引き継いだ土地をゴルフ場用地として貸し付

けております。その土地貸付収入が財源となっております。現

在高は、約２億円です。 

 充当経費は、基金条例に基づき、鉢形城跡保存整備費及び鉢

形城歴史館費に充当しております。 

 

〇関根委員 

 修学資金補助金の補正後の総額は、前年度決算額よりも３割

ほど増えています。対象人数及び前年度からの増加理由につい

て伺います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

 本年度は、６３名分を見込んでおります。増加理由は、受付

期間を通年としたことによるものです。 

 

○関根教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 
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日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２０号 

 

 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２１号 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第１９号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

○関根教育長 

 日程第５ 議案第２０号 寄居町立学校教育職員の業務量の

適切な管理等に関する規則の一部改正について を議題といた

します。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

〇関根委員 

 改正内容に異論はありません。その上で一点、検討事項を申

し上げます。今回改正する第２条の条文について、近隣自治体

の規則においては、寄居町と異なり、法律の条項など詳細な特

定まで行っていません。寄居町の定義方法では、今後も同法の

改正に伴う条ずれや項ずれが生じる都度、本規則の一部改正を

しなければなりません。もしも近隣自治体の定義づけに問題が

ないとすれば、今後、時宜を見て同様の改正をすべきと考えま

す。以上、要望です。今後、検討されることを希望します。 

 

○関根教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第２０号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○関根教育長 

 日程第６ 議案第２１号 寄居町教育委員会の個人情報の保

護等に関する規程の廃止について を議題といたします。事務

局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 
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日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２２号 

 

 

 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

〇関根委員 

 個人情報保護法の一部改正が行われたことにより、従来、各

自治体等の規程などに基づき運用されてきた個人情報の取扱い

が廃止されることになったと聞き及んでいます。本案は、この

法改正による規程の廃止という認識で間違いないか確認いたし

ます。 

 

○黒瀨教育総務課長 

 お見込みのとおりです。寄居町のみならず、全国の市区町村

で同様の扱いとなります。 

 

 

○関根教育長 

他にないようですので、可決することといたしますが、よろ

しいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第２１号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○関根教育長 

 日程第７ 議案第２２号 寄居町立小・中学校における防犯

カメラの設置及び運用に関する要綱及び寄居町地域公民館事業

委託要綱の一部改正について を議題といたします。事務局よ

り説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○委員全員 

 なし 

 

○関根教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 
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日程第９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２３号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第２２号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第８ 議案第２３号 職員の人事について を議題とい

たします。事務局より説明をお願いします。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○関根教育長 

議案第２３号につきましては、原案どおり可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第９ 諸報告に入ります。教育総務課から順次報告をお願

いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 工事費の支払いについて 

２ 男衾中学校大規模改修事業説明会の実施について 

 

○岡田教育指導課長 

１ 英語検定１次受検結果（中学３年生）について 

２ 令和４年度委嘱研究校及び町事業協力校等について 
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日程第 10 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 令和４年度以降の成人式の名称について 

 

○清水委員 

男衾中学校の整備については、他校のモデルとなるような改修

にしていただきたい。 

工事工程について、工事中の安全確保や授業への影響等につい

てどのような配慮がされるのか伺います。また、工事業者の選

定時期について伺います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

学校と十分な調整を行い、授業に支障のないように実施したい

と考えております。 

業者の選定については、入札により決定し、６月の町議会で承

認され本契約となる予定です。 

 

○小林委員 

少人数教室の配置場所について 

 

○笠原主任 

現況の配置のとおりとなっております。 

なお、少人数教室は普通教室と同一の仕様となっていることか

ら、学校の運用状況により変更することも可能です。 

 

○関根教育長 

次に１１月２６日から１２月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告す

る。 

 

○委員全員 

 なし 

 

○関根教育長 

日程第１０ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何
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閉 会 

 

かございますか。 

 

○委員全員 

 なし 

 

〇関根教育長 

以上で協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和４年第１２回定例会を決定しま

す。令和４年１２月２３日（金）１５時００分より行います。 

 

○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 


